

Honran a los Héroes y Mártires del levantamiento armado de Santiago de Cuba



En Santiago de Cuba, otro épico 30 de noviembre

Por: José Emilio Oliveros Seisdedos

Santiago de Cuba, 30 nov. (RHC) Las nuevas generaciones honraron a los Héroes y Mártires de la Patria que estrenaron un día como hoy el glorioso uniforme verde olivo con el brazalete del movimiento “26 de Julio”(M-26-7) en el levantamiento armado de Santiago de Cuba hace 65 años en apoyo al desembarco de los expedicionarios de Yate Granma, con Fidel al frente.

Estudiantes destacados de Secundaria Básica de la urbe oriental reeditaron el asalto a las antiguas estaciones de la policía nacional, en la Loma del Intendente y la marítima, en la Alameda Milchelson, principales escenarios de la gesta organizada por Frank País, jefe de acción y sabotaje del M-26-7.

Como parte del homenaje en el monumento erigido a la memoria de Tony Áloma, Pepito Tey y Otto Parellada, ubicado en la Loma del Intendente y la Calle padre Pico, se depositaron las ofrendas florales enviadas por el General de Ejército Raúl Castro, el presidente de la República Miguel Díaz-Canel, Esteban Lazo, presidente de la Asamblea Nacional de Poder Popular y del Consejo de Estado, del pueblo de Cuba y de los familiares.

Han transcurrido seis décadas y media del 30 de noviembre de 1956 y el tiempo ha confirmado que el alzamiento armado de Santiago de Cuba se inscribe entre los hechos más trascendentales de la historia cubana, que dio continuidad a las luchas libradas por el pueblo y formó parte de la estrategia trazada por Fidel para emprender la guerra revolucionaria de liberación nacional y derrocar a la dictadura de Fulgencio Batista, destacó el General de Brigada (r) José Solar, combatiente de la lucha clandestina y del Ejército Rebelde.

La celebración de la efeméride constituyó el momento para que Aylín Álvarez García, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas presentara la compañía "Vamos con Todo" que presidirá la jornada por el aniversario 60 de la constitución de esa organización, que se conmemorará el próximo 4 de abril del 2022.

También fue la ocasión para que el Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba y el Gobierno de la oriental provincial entregaron un reconocimiento al Museo de la Lucha Clandestina por sus 45 años de inaugurado y perpetuar la memoria histórica de los hombres y mujeres que combatieron en el llano y la sierra por la soberanía de la nación.

Se estimuló a un grupo de combatientes del levantamiento armado de la ciudad de Santiago de Cuba con un artesanía que recrea el legendario Yate Granma.

Como parte del tributo estudiantes y trabajadores destacados de la villa santiaguera recibieron el carnet de militantes de la Unión de Jóvenes Comunistas y del Partido.

Desde la Loma del Intendente partido la marcha patriótica hasta el Cementerio Santa Ifigenia portando banderas cubanas del M-26-7 y de las organizaciones juveniles y estudiantiles.

Al llegar al camposanto rindieron tributo a los Padres Fundadores de la Nación con la ceremonia del cambio de Guardia de Honor y el depósito de flores en los mausoleos donde reposan los restos del Héroe Nacional José Martí y de Carlos Manuel Céspedes, el Padre de la Patria, ante el panteón de Mariana Grajales, la Madre de todos los Cubanos y el monolito que atesora las cenizas del Comandante en Jefe Fidel Castro.

Se honró además con una ofrenda floral a nombre del pueblo de Cuba en el Panteón de los Caídos en la Insurgencia, a Otto Parellada, Pepito Tey y Tony Alomá, y en la tumba donde descansan los restos de Frank País García.

Como colofón de la jornada se realizó en el Salón de los Vitrales de la Plaza de la Revolución Mayor General Antonio Maceo un encuentro con combatientes de la Revolución Cubana.

Encabezaron las actividades de este 30 de noviembre José Ramón Monteagudo Ruiz, miembro del Secretariado del Comité Central y primer secretario del Partido Comunista de Cuba en la provincia de Santiago de Cuba, y la gobernadora Beatriz Johnson Urrutia, integrante del Consejo de Estado.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/278643-honran-a-los-heroes-y-martires-del-levantamiento-armado-de-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba